

稲刈り体験交流に参加した感想	生産者への思いや伝えたいこと	ご意見、ご要望等
<p>実ったお米を見るのも刈ることも初めてで子供にとってとても良い経験になったと思っています。暑い暑いと言いながら作業した後のおにぎりは格別だった様で、お米がうまい！最高！と言っていました。その姿を見て私も嬉しくなりました。機会があればまたお願いします。</p>	<p>苗を植え、稲を刈る工程しか体験していませんがその間の5ヶ月間は苗の管理だの大変な事が沢山あるんだろうなと、立派な稲を見ながら思いました。</p>	
<p>娘と参加したのですが、とても楽しそうだったし、大きな稲刈り機の勢いにビックリしたり、とても貴重な体験が出来てとてもありがたかったです。ありがとうございました。</p>	<p>お米は食べない日はない大切な食べ物。沢山の手間や愛情をかけて作ってくださりありがとうございます。</p>	<p>楽しかったし、勉強になりました。また、楽しいイベントに参加したいです。企画して下さいありがとうございます。</p>
<p>稲刈りを初めてやってみて楽しかったです。か</p>	<p>いつも当たり前のように美味しいご飯が食べられるのは生産者の方の努力によるものです。改めていつもありがとうございます。</p>	
<p>とても良い天気で、気持ち良く体験ができました！子供だけでなく、私自身も初めての稲刈りで農家さんの大変さ、ありがたさを感じました。帰りに刈った稲を頂きましたので、今、風通しの良いところで乾燥させてますので、乾燥したら粳を取って、、、といったところまで経験できたらなと思ってます。なかなかできない貴重な体験をありがとうございました。</p>		<p>れんげ米の試食などがあるといいなあと思いました。</p>

<p>とても楽しかったようで今でも子どもが『稲刈りしたね〜』と嬉しそうに話してくれます。天候にも恵まれ最高の稲刈り日和でした。子どもはコロナ禍で生まれて育った為イベント等ほとんど開催される事もなく過ごしてきました。今回この様な企画をして下さりとても感謝します。いっぱい体を動かした後のおにぎりはとても美味しかったのか1人で2個もペロリと食べました〜！</p>		<p>企画、開催準備等色々大変かと思いますがこれからもたくさんのイベント楽しみにしています</p>
<p>子供にとって初めての稲刈りで、お天気も良く終始楽しい雰囲気です。過ごすことができ良い時間でした。ありがとうございました。生協の皆様のお茶、テント、釜の準備、長靴を洗えたり、トイレを貸して頂いたり至れり尽くせりの心遣いにとても感動しました。また田植えにも参加してみたいと思いました。</p>	<p>れんげを作ることで農薬を減らせることを初めて知りました。とても良い取り組みだと思ったのでそれがもっとみんなに伝わり生協の魅力につながっていけばいいなと感じました。</p>	<p>参加して商品のこと生協のことが知ることができました。子供に体験させたいと今回参加したことで商品や生協さんの取り組みを知ることができたので、今後もそのようなイベントを開催して欲しいです。よろしくお願いします。</p>